



## EN RÉGIONS 24 HEURES

# A Lyon, ils construisent leur immeuble solidaire

*Treize familles créent un logement coopératif.*

**ILS EN RÉVAIENT** depuis des années. Le rêve devient réalité. « Avec une semaine d'avance ! », lance Gabrielle Guivarch, l'une des copropriétaires du Cairn, projet d'habitat participatif qui pousse au cœur du quartier lyonnais de la Croix-Rousse (Rhône). Les projets de logement coopératif fleurissent partout, mais celui du Groupe du 4 mars est unique dans son concept.

« Conçu sur mesure, de façon écoresponsable, avec un jardin accessible aux habitants du quartier, des parties communes avec salle des fêtes, buanderie, chambre d'amis, cet ensemble vise surtout la mixité sociale », souligne l'architecte Pierre Levy, du bureau Detry & Levy, qui a dessiné le projet avec le cabinet parisien Tectum.

« Nous avons la volonté de lutter contre l'inflation immobilière », confie Séverine Puel, l'une des copropriétaires qui habitera l'immeuble, « l'ensemble comprendra donc 13 appartements pour le Groupe du 4 mars mais également onze logements sociaux pour accueillir des ménages modestes ».

Dans ce quartier parmi les plus chers de Lyon, l'opération, montée par Alliade Habitat, a également été possible grâce au soutien de la métropole qui a vendu le terrain à moindre coût. « Vingt-quatre logements supplémentaires, dans un quartier qui en manque tant, c'est très important, surtout avec du logement social », se félicite le président de la métropole David Kimelfeld.

CATHERINE LAGRANGE



Lyon (Rhône), le 11 juillet. L'immeuble construit par le Groupe du 4 mars comprendra onze logements solidaires.